
令和５年 第４回 熊野町議会定例会（９月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

Ｎｏ．１

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．藤本議員 一問一答 ① 子ども医療費支

援事業について

● 本年４月から中学校卒業まで対象年齢を拡

充されたが、今後の更なる制度の拡充等は。

町 長

② ゴミステーショ

ン周辺状況につい

て

● ゴミステーションにはＢＯＸ型とネット型

があるが、その他の考えは。

町 長

２．水原議員 一問一答 ① 熊野町の特産品

について

● 特産品のアピールについて

● 特産品作りの取り組みについて

町 長

② 手入れを怠って

いる空き家や空き

地について

● 住民の方からの苦情が絶えない放置され続

けている空き家や空き地の対策について、熊

野町の今後の考えを問う。

町 長

３．中島議員 一問一答 ① 施政方針の具体

的取り組みを問う

● 市街化調整区域は、公共事業や開発が進んで

いない。市街化区域を拡大する考えはないか。

● ミニ団地が相次いで建設され定住が進んで

いる。今後の建設予定は。また住居表示の設定

の考え方は。

● 「家庭防災」から「地域防災」へ繋げていき

災害に強いまちづくりを推進するとある。具

体的には。

町 長

② デジタル化推進

の現状と課題は

● 令和３年３月に策定した「熊野町ＤＸ推進計

画」の現状と、具体的な取り組みは。

● マイナンバーカード登録状況と現在の問題

点は。

● 熊野町の情報ツールにはどのようなものが

あるか。また、新たな情報提供ツールを検討し

ているか。

● タブレット授業が始まって２年が経過した。

定着状況と今後は。また校務支援システムの

導入でどのような効果をもたらしているか。

町 長

教育長



Ｎｏ．２

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

４．竹爪議員 一問一答 ① 県道、町道の改良

工事の進捗状況と

今後の計画は

● 県道の渋滞緩和のための改良工事の計画は

● 町道の改良工事の現在の計画着手数、進捗状

況は。

● 通学路になっている町道の改良（工事）計画

はあるか。

町 長

② 消防・救急体制の

現状と今後の計画

は

● 消防車・救急車の出動回数の変化は。

● 消防団活動の現状は。

● 救急ヘリ等のヘリポートの計画はあるか。

町 長

５．沖田議員 一問一答 ① 信号機未設置の

横断歩道での歩行

者の安全対策は

● 歩行者を確認しても車両が停止しないため

横断できずに困っている高齢者や子ども達へ

の安全対策は。

町 長

② こども未来戦略

方針・子育て政策

について

● こども誰でも通園制度について

● 医療的ケア児支援について

● 発達障がい児支援について

● ヤングケアラー支援について

町 長

６．世良議員 一問一答 ① 防災士について ● 防災士の現状について

● 防災士の活動状況と課題について

①各防災士の具体的な活動の取り組みと問題

点について

②今後、防災士の活動における方向性と支援

について

町 長

② 自主防災組織と

防災士について

● 現状と課題について 町 長
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７．尺田議員 一問一答 ① 熊野町民夏祭り

について

● 開催に至る経緯

● 開催の状況等

町 長

８．荒瀧議員 一問一答 ① 立地適正化計画 ● 各部・課の課題と解決策

● 全町的ビジョン

● 定時制交通実現のため、用地買収済の広熊第

２トンネルの実現時期は。

● 県は中核病院を広島駅に整備する。地域医療

のため遠隔診療を実現できないか。

● 南海トラフ地震を含め、災害の激甚化が予想

される。危険地区住民の移転を考えてはどう

か。

町 長

９．福垣内議員 一問一答 ① 学校現場との意

思疎通が取れてい

るか

● 子どもたち親御さんの要望にも配慮した指

導が行われているか。

● 来年以降も酷暑が予想される、教育現場で対

策できることはないか。

教育長

１０．片川議員 一問一答 ① 河川管理につい

て

● 管理者は。

● 管理の在り方と今後を問う。

町 長

② 部活動について ● 学校教育における位置付け・意義・役割と今

後を問う。

教育長


